

Paniza, Mayo 12 / 57

Señor

Hernando Almudros

Paniza de Cuba

Hernando Ruiz Almudros:

Después ayer he re-
lido un hermoso libro "a propósito
de la edad de oro" y lo he leído
con creciente interés. Hasta ahora
no había encontrado quien aborda-
ra un tema tan interesante con tan
buen criterio. Quiero felicitarlo.

Actualmente me he despertado
gran interés conocer "la edad de
oro" de Martí y me avergüenzo de
no tenerlo entre mis libros.

Espero y confío que un día lo
grará orientar un poco al mundo,
responsable del problema que hoy
presocupa: "la delincuencia infantil"

los latinoamericanos empiezan a inquietarse, y con la televisión llegarán a producir el clima que habrá de traer una reacción.

Se requiere valientes como Ud. que se atrevieran a hacer campaña en tre el veneno de los "comics", radio y televisión que va envenenando el espíritu de los futuros hombres, pero lograríamos algo.

Gracias por un obsequio a Papuleto. Por correo ordinario le envío el 2º tomo y el ensayo que hice para facilitar la Historia de Chile a nuestros niños.

Muy atentamente

Mauro Paz

Américo Vespucio 2130
Santiago de Chile